

2021年4月15日

プレスリリース

報道関係者各位

株式会社アイ・ピー・エス

## アイ・ピー・エス、大阪府と事業連携協定を締結 ~中小企業の DX 推進を支援する「大阪府 DX 推進パートナーズ」に参画~

株式会社アイ・ピー・エス(本社:大阪府大阪市、代表取締役社長:渡邉 寛、以下 IPS)と大阪府は、中小企業の DX 推進を支援するため、2021 年 4 月 15 日に事業連携協定を締結しました。

IPS は大阪府が立ち上げたプラットフォームにおいて、データやデジタル技術に関する「お困りごと」を抱える府内中小企業に対し、「大阪府 DX 推進パートナーズ」としてソリューションの提案を行っていきます。

IPS はこれまで、150 社を超えるお客様への SAP® ERP 導入、コンサルティング経験を活かし、AI・IoT 等の新しい技術を経営や事業活動に活かすサービスを提供して参りました。

今後は「大阪府 DX 推進パートナーズ」の一員として大阪府と相互に連携・協力を行いながら、府内の中小企業の経営課題解決に向けて、IPS がこれまで培ってきた知見と AI や IoT などの最新技術を組み合わせたサービスを提案するとともに、大阪府内の産業振興・経済活性化にも寄与して参ります。

・大阪府報道提供資料『「大阪府 DX 推進パートナーズ」に、新たに 71 事業者が加わりました!』 http://www.pref.osaka.lg.jp/hodo/index.php?site=fumin&pageId=41115

以上

## ■大阪府 DX 推進パートナーズについて

大阪府では、2020 年3月「大阪府 DX 推進パートナーズ」とともに、府内中小企業のお困りごとをデータやデジタル技術を使って解決するプラットフォームを立ち上げ、DX 推進に取り組んでいます。府内の中小企業にDX 推進に資するソリューションを提案できる企業が大阪府と連携協定を締結し「大阪府 DX 推進パートナーズ」としてプラットフォームに参画しています。

## ■株式会社アイ・ピー・エスについて (http://www.ips.ne.jp/)

IPS は、SAP 社が提供する SAP ERP の導入・本番稼動後のシステム運用・保守サポートにおいて、お客様の業務改革を支援する企業です。 1997 年の設立以来 150 社以上の導入実績を持つ、SAP 社のプラチナパートナーの 1 社(※2021年4月現在)です。

定期的に開催しているセミナーでは、参加者アンケートでは94%が「参考になった」とご回答頂いており、お客様へ基幹システムの最新情報をご提供するとともに、お客様から直接ご質問頂くことで、ご不安な点や疑問点を解消して頂ける場をご提供しております。(https://www.ips.ne.jp/seminar/index.html)

お問い合わせ

株式会社アイ・ピー・エス

事業開発室

電話:03-5501-3380(東京本社)

06-6292-6236(大阪本社)

 $E\text{-mail}:\underline{info@ips.ne.jp}$ 

https://www.ips.ne.jp/